

**REPORTE:**

El riesgo del uso de armas nucleares es igual o superior al de la Guerra Fría

El aumento en el número de cabezas nucleares activas y las amenazas abiertas de usarlas por parte de países como Rusia (el mayor del mundo seguido por EE.UU.) o Corea del Norte han provocado que el riesgo de confrontación atómica sea actualmente igual o incluso superior al de la Guerra Fría, según un informe publicado ayer por la Campaña Internacional para Abolir las Armas Nucleares (ICAN).

El número de armas nucleares listas para ser

usadas aumentó ligeramente, de 9.585 en 2024 a 9.604 en la actualidad. Un 40 % están desplegadas para su utilización inmediata por submarinos (1.982 cabezas nucleares), misiles móviles o en silos (1.282) y aviones bombarderos (640).

El arsenal global actual equivale a 146.500 bombas como la que destruyó la ciudad japonesa de Hiroshima en 1945 causando la muerte de unas 140.000 personas, señaló ICAN, que ganó el Premio Nobel de la Paz en 2017.